
Compte rendu de la réunion du CVL du jeudi 8 décembre 2022 

 

Fait à Aubin, le 14 décembre 2022 

 

La réunion du CVL s’est passée le 8 décembre 2022 en présence des personnes suivantes :  

Élèves du CVL :  

Raphaël Porquier (TMS), Maeva Goursat (TMS), Éloïse Patin (1MS), Benjamin Fuertes (1MS) 
et Yann Ratel (1MS).  

Personnels :  

Nathalie Malosse (prof-documentaliste), Gwenaël Vélo (prof), Sabine Ginestet (infirmière) et 
Charlie Brunetaud (CPE) 

Parent d’élève :  

Sébastien Gilbert  

Les élèves suivants étaient excusés en raison de leur PFMP :  

Lauriane Bibal, Louis Frédéric, Théo Bessede et Enzo Fraysse.  

 

Ordre du jour :  

Parler du rôle du CVL dans la soirée des internes 

Définir des projets pour cette année 

 

Les membres du CVL ont reçu en amont de la réunion un formulaire sur lequel ils 

devaient indiquer les projets auxquels ils souhaitent participer : la soirée des internes, la 

coulée verte (projet d’aménagement d’un chemin sans voiture avec des agrès de sport à 

Aubin) et la gestion d’un compte Instagram. Ils étaient ensuite invités à faire des propositions 

de projets et des suggestions sur l’organisation des réunions du CVL. De plus, M. Vélo a mis 

en place une liste de diffusion sur la messagerie de l’ENT pour que les membres du CVL 

puissent facilement s’envoyer des messages.  

 

En ce qui concerne la soirée des internes qui aura lieu jeudi 15 décembre, nous avons 

décidé que trois élèves iraient faire des achats pour décorer le foyer avec une assistante 

d’éducation le mercredi 14 décembre dans l’après-midi. Les élèves intéressés se sont mis 

d’accord sur qui y irait. Ils se chargent entre eux d’établir une liste de courses sur les fonds du 

FSE. La décoration sera sur le thème de Noël. Ils décoreront le foyer jeudi après les cours. 



Neuf membres du CVL ont exprimé leur intérêt pour le projet « coulée verte » en lien 

avec la Mairie d’Aubin. Nous allons donc proposer à la Mairie de nous rejoindre lors de la 

prochaine réunion pour discuter de ce projet.  

Lors des réponses au formulaire, un seul élève a exprimé le souhait de gérer un compte 

Instagram pour le lycée d’Aubin. Nous verrons au retour des élèves de première si d’autres 

souhaitent participer, puisque plusieurs d’entre eux avaient évoqué cette idée lors de la 

réunion inaugurale. Par ailleurs, nous continuerons de mettre à jour les actualités du CVL. La 

soirée des internes est le premier événement sur lequel nous pourront communiquer. Nous 

souhaitons donc prendre des photos de la soirée, dont une photo de groupe, après avoir 

vérifié que les responsables légaux ont bien donné leur accord concernant le droit à l’image.  

 

Pour terminer, les élèves ont évoqué d’autres idées. Tout d’abord, ils souhaiteraient 

qu’une solution soit trouvée concernant l’occupation de la salle de musculation au gymnase. 

En effet, les élèves constatent qu’il est difficile d’avoir de la place dans la salle de musculation. 

Ils souhaiteraient donc qu’un système de roulement soit trouvé pour que tout le monde puisse 

en profiter. Par exemple, les élèves pourraient s’inscrire pour y aller soit le lundi soir, soit le 

mardi soir. Cela sera à voir avec les professeurs d’EPS.  

Ensuite, les élèves ont parlé du foyer qui n’est pas ouvert entre 19h et 19h30. Or, 

lorsqu’il pleut ou qu’il fait froid, il leur est difficile de s’abriter. Depuis cette semaine, le foyer 

est ouvert sur ce créneau et un AED surveille à la fois le foyer et la cour.  

Nous avons également évoqué la possibilité de refaire appel au CAAP (Centre 

d’Animation Aubinois Polyvalent) pour organiser des activités à l’internat le soir, à raison par 

exemple d’une fois par mois. Puis, un élève a fait remonter la demande de sa classe d’avoir 

des poubelles de tri dans les salles. Toutes les personnes présentes étaient d’accord avec cela. 

Enfin, les élèves ont demandé s’il était possible de changer la sonnerie du lycée. Nous allons 

donc nous renseigner sur les possibilités de mise en œuvre de ces différentes propositions.  

 

Nous avons donc plusieurs points à étudier pour la prochaine réunion qui aura lieu au 

mois de janvier. Les élèves seront tous présents, à l’exception des 1MS et des 2TS DRB. Cela 

nous permettra donc d’organiser une réunion avec les membres titulaires du CVL au complet.  

 

Charlie Brunetaud, CPE  

 

 

 

 


